

Plus de 400 civils sont massacrés par l'État Islamique à Palmyre



Damas, (RHC).- Près de 400 civils ont été massacrés par des terroristes de l'État Islamique dans la ville syrienne de Palmyre, au nord est de Damas, la capitale.

La plupart des personnes exécutées étaient des femmes et des enfants dont les corps ont été mutilés.

Dans des vidéos divulgués dans les réseaux sociaux les extrémistes signalent que les exécutions se poursuivront contre les personnes loyales au gouvernement du président Bashard Al Assad, notamment les employés des entreprises d'état.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/57090-plus-de-400-civils-sont-massacres-par-letat-islamique-a-palmyre>



Radio Habana Cuba